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72
「田舎くらしの本」（宝島社）2017年度版住みたい田舎ランキング第１位獲
得の成果はあったか。今後の課題は？

鳥谷委員 地域振興課

73
①鳥取市移住者の内、何割の人が「半農半Ｘ」を目指しているのか？
②「鳥取市版半農半Ｘ」の最終目的はどこか？ただ単に、豊かさをもとめる活
動で終わるのか？農業法人を立ち上げ戦略的農業経営者を育てるのか。

鳥谷委員
地域振興課
農業振興課

80 私がくらす用瀬町の状況は？用瀬でも取り組みがなされているのか？ 鳥谷委員 地域振興課

84

次期の指定管理者にのぞむこと。アニメやコスプレなどサブカルチャー的な要
素を取り入れた世界を創造することで、これまでにない顧客層を確保する可能
性があるのでは、、、。オタク文化に魅了された世界の観光客が集まる聖地に
なる可能性があるのでは、、、。

鳥谷委員
鳥取砂丘・ジ
オパーク推進
課

99
（夫が鳥取市グリーンツーリズム連絡会の会長をしている。）とっとり因幡グ
リーンツーも含め、会員が高齢化しており、息切れしている。各総合支所担当
課から新規会員になり得る団体を発掘してほしい。（できれば若者）

鳥谷委員 地域振興課

85
山陰海岸ジオパークを舞台に展開されるアクティビティの価格を、地域住民が
リピーターとして参加しやすくなるような助成できますか？

松浦委員
鳥取砂丘・ジ
オパーク推進
課

87
①観光アプリ「ＤｉＧＪＡＰＡＮ」の評価はいかがですか？
②地域限定通訳案内士はこの分野において、どのように貢献していますか？

松浦委員 観光戦略課

90
まちなかで開催されるアート系のイベントについて、住民が理解し、音や光に
対して寛容になれるよう働きかけをすることは可能ですか？

松浦委員 文化交流課

108
109

中心市街地に存在する空き家の利活用を推進するにあたり、”中古物件”であ
ることに対する漠然とした不安を解消させられるような取り組みを行っていま

松浦委員
中心市街地整
備課

110
住民の生活交通の確保および中心市街地のにぎわい創出のために行っている施
策と課題についての考えを教えてください。

松浦委員 交通政策課

42 ・農業水産業へのインターンシップはあるのでしょうか。 西村委員
経済・雇用戦
略課

48 地域の企業の実状として、成立していく可能性がどの程度あるのでしょうか。 入江委員
企業立地・支
援課

51
・道の駅へ「立ち寄りたい」と思うような誘導カンバン等の設置をしては？
【入江】

入江委員
都市企画課
観光戦略課

65 ・この制度に代わる施策は必要なのではないか？【清水】 清水委員
経済・雇用戦
略課

74 ・なぜ、終了したのでしょうか。予算終了なのでしょうか？【森下】 森下委員
経済・雇用戦
略課

93 ・Ｈ２７とＨ２８で変化はあるのでしょうか。【森下】 森下委員 高齢社会課

98 ・リーダー認定者は、どのような基準なのか？【森下】 森下委員 地域振興課

97 ・取り組みをされた事業３件の進行状況を教えてほしいと思います。【森田】 森田委員 地域振興課
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